
 

  

 
 

■ 末次 哲朗 会員 お誕生祝い 

■ 遠藤 光治 会員   〃 

■ 奥津 雅史 会員   〃 

■ 熊木  景 会員   〃 

■ 杉田 政男 会員 ご結婚記念 

■ 遠藤 光治 会員   〃 

 

 

  (次ページへ続く) 

 
 

■ D2770ガバナー 大貫 等様(上尾西RC) 

■ 第4グループガバナー補佐 清水恒信様(大宮西RC) 

■ 地区副幹事 福崎菊夫様(上尾西RC) 

 

大貫ガバナー、本日は我がクラブにお越

しくださいましてありがとうございます。

公式訪問を楽しみにしておりました。クラ

ブ一同心より歓迎申し上げます。 

清水ガバナー補佐、この10月中は3回も

当クラブのためにご訪問いただきまして

感謝の念に堪えません。 

福崎地区副幹事、ご同行ご苦労様で

す。ご訪問ありがとうございます。 

 本日はご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

 示し合わせた訳ではないのですが、本日入会していただきました増渕さ

んありがとうございます。皆で一緒にロータリーを楽しみましょう。 

 年に一度のガバナー公式訪問です。できるだけ多くのガバナーのお話し

や交流を持ちたいとの思いがございますので、挨拶のみとさせていただき

ます。ありがとうございました。 

 

 
 

◆2017～18年度地区ガバナー 大貫 等 様 

 私は1月１５日から２１日の間、アメリカ・サンディエゴで世界から５

３９名のガバナーエレクトが集まる国際協議会に参加し、次年度に向けて

の研修を受けて参りました。もうすでにご案内の通り２０１７～１８年度

のＲＩテーマは「ロータリー：変化をもたらす」です。そしてＲＩ会長
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◆第４Ｇガバナー補佐 清水恒信様 

先週、お伺いして涙なが

らに本日の公式訪問への参

加の件、お話させていただ

きましたが、今日はこの様

に大勢の会員のご出席を頂

きまして、有難うございま

した。 

 

 
 

1. 地区より「日韓親善会議

参加」のお礼状が届いて

おります。 

2. 日本事務局より関根隆光

会員に財団マルチプル

ポールハリスフェロー2

回目のバッチが届いてお

ります。 

3. 地区より「第29回ローターアクト年次大会」の案

内が届いております。 

 ・日時 平成30年1月27日(土) 12時受付 

 ・場所 市民会館うらわ 

4. ロータリー財団より11月のレートが1弗114円に変

更になりました。 
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幹事報告 山崎和雄幹事 

は、オーストラリア・ビクトリア州で公認会計士としてご活躍のイア

ン・ＨＳ・ライズリー氏です。 

 ライズリー氏は、「我々は世の中で奉

仕をすることで、周囲に変化を与えてい

ることを知っています。その変化は、３

つの戦略的優先事項に導かれます。その

３つの共通するキーワードは「持続性」

です。そしてその「持続性」は地球の環

境にも当てはまり、もはや我々は環境破壊を見て見ぬふりは出来ない。」と話し

始めました。そして「一人１本の植樹」を呼びかけました。一人１本植樹することにより、世界に１２０万本の

木が増える。その結果地球温暖化にブレーキをかけることが出来る」としました。正に「変化をもたらす」で

す。さらにロータリーは女性の比率が２０％と低いこと、４０歳以下の会員が５％しかいないことに触れ、「こ

れではこの世からロータリーが忘れ去られる」と懸念されました。「あなたは変化を起こす人になりたいです

か？それとも変化の犠牲者になりたいですか」と投げかけました。 

 それを受けて２０１７～１８年度の地区活動方針を「新たな行動 新たな感動」とさせていただきました。

ロータリーの理念や中核的価値観には変化はないことはご承知の通りです。奉仕をすることにより「相手に対し

て変化をもたらす」、そして「自分に対しても変化をもたら

す」。しかも良い方向に変化をもたらすことができるのです。

そのためにも従来通りの奉仕ではなく、変化をもたらすために

も新しいアイデアで新しい行動をする、それにより新しい感動

を得て戴きたいと願っています。 

 最後にライズリー氏は「ポリオ撲滅はすぐそこまで来てい

る」とし「２０１７年度はポリオ撲滅の最初の年と位置付け、

今から３年間発症がなければ撲滅宣言できる」と強調されまし

たことを付け加えさせて頂きます。 

 ２０１７～１８年度が皆様にとって、そしてクラブにとって有意義で達成感あふれる、充実した年度になりま

すようご祈念申し上げます。是非とも勇気を持って、新たな行動を起こし、変化をもたらせ、新たな感動を味

わって下さい。(写真は懇談会風景。又、例会では、ＤＶＤによる卓話が行われました。) 

 

 

会   場 さいたま文化センター 

(11/11 (土)) ロイヤルパインズ  

例会テーマ 地区大会 

担   当 会長・幹事 

次回例会案内 
第1780例会 11月12日(日) 
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新会員入会式    

 
 

 

◆ＳＡＡ方針 山形照之 

 会長の方針に従い、例会が

礼儀正しく秩序を重んじ、明

るく楽しい雰囲気のもとで

進行できるように努めます。

又、例会会場の準備を、会場

委員会の委員さんと速やか

にして、例会の全体の進行に

努めます。当クラブは出席率が良いと思いますが、さら

に上を目指して努力をするつもりです。会長、幹事、会

員の皆さんと相談をして、良いことは実行していきた

いと思います。 

 

◆クラブ管理運営委員会理事 奥津雅史 

 今回は理事として自分自

身2度目のガバナー公式訪問

でした。率直に悩みを打ち明

けると大貫ガバナーは「新た

な行動を起こす事で新たな感

動が生まれる。それが当クラ

ブに変化をもたらす事になり

ますよ。自信を持っておやりなさい。」と優しく諭して

頂きました。その答えは今年度のRI、そして地区の方針

そのものでした。またそれは丹野会長がいつも仰ってい

る「新旧会員の融合」にも通ずる言葉でした。 

どのクラブも抱えている課題は同じなのだと理解しま

した。更に活性化の具体例や増強に関するポイント等

も教えて頂きとても有意義な時間となりました。しっ

かりと活かして行きたいと思います。有難う御座いま

した。 

 

◆会員増強委員会理事 阿津澤清 

 本日は久しぶりに天気も

良く、当クラブにも１名の増

強が出来まして、明るい話題

が出来ました。また本日、増

渕明さんに於かれては、大貫

ガバナーにバッチをつけて

もらえる、素晴らしさ、運の

良いこと、一生の思い出になることでしょう。今年度丹

野会長も増強を最重点に考えております。今後の目標

として 40 名の会員にしていきたいと思います。皆様の

紹介をよろしくお願いします。今年度飛田さんが入会

して女性会員も４名になりまして、地区の女子会にも

全員で出席します、楽しい出会いがあると期待してい

ます。 

 

◆出席奨励委員長 斎藤公司 

 出席率を上げるには、いろ

いろな方法があります。 

一番自然体で、やさしく出来

る方法としては、  

1. 親睦を基本に考えて、楽

しいクラブライフにする

ことによって出席が楽し

くなり、出席率が良くなると思います。 

2. ロータリーとは➀出席 ②友情 ③に学んで ④に奉

仕 「出席」がなければ「友情も奉仕」もあり得ま

せん。そして「仲良く、楽しく」が大切なことです。

クラブ協議会 
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増渕明様、三和商会常

務取締役の入会記念

ﾊﾞｯﾁは運良く、大貫等

ガバナーにつけて頂く

ことができました。増渕

さんは元岩槻東のメン

バー故 小宮賢丈会員

の娘婿に当たります。 

クラブ協議会では、各理事の方々の発表の後、大貫ガバ

ナーより、適切なアドバイスを頂き、実のある協議会となり

ました。理事からは原稿の提出を頂き有難うございました。 

平野喜代司会員から

歓迎の花束の贈呈が

行われました。これから

もお付き合いのほど宜

しくお願い致します。

ロータリーライフを楽し

みましょう。 
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この文言は我が岩槻東クラブの認証状伝達式の際

に、当時の直前ガバナー綿貫氏の祝辞の中の言葉で

す。私には忘れられない言葉ですので、以来、事あ

る毎にこの言葉を、皆さんにお伝えして来ました。 
 

 この原稿を提出後、2016 年規定審議会の最新情報の

「例会頻度、形式、出席における柔軟性」を読みました。

これを読んで、私の出席奨励委員会の文章が、時代錯誤

のようで気になっております。今まではロータリーは

第一に出席なのだと云ってきました。それが時代の変

化とは云え、こんなに箍をゆるめてよいのかなと感じ

ております。 

 

◆公共イメージ委員会理事 清水常三 

 公共イメージ委員会は「公

共イメージ向上」と「公共イ

メージ認知度の向上」と示さ

れております。そこで委員会

の活動といたしまして「ロー

タリーの友」に掲載されてい

る 2770 地区の情報、ガバ

ナー月信に掲載されている情報など、又、第４グループ

内の各クラブの情報を流し、会員の方々に掲載内容に

目を通して頂き、ロータリーを知ってもらい、更に理解

して頂けるようにこれからも活動して参りたいと思い

ます。我がクラブでは、毎年「岩槻まつり」に創立以来

参加しております。社会奉仕委員会の活動で、「手をつ

なぐ育成会」とのチャリティイベントを行い又、児童養護

施設いわつきの子供達との触れ合いを通じて、ロータ

リーの認知度の向上に努めているところであります。 
 

◆奉仕プログラム委員会理事 遠藤光治 

 社会奉仕・ブライダル委員会の活動計画と報告 

➀ 人形のまち岩槻まつりに於いて手をつなぐ育成会

とのチャリテーバザー、模擬店を行いました。結

果については反省点が有りました。 

② 地区補助金を活用して児

童養護施設いわつき、へ

の移動動物園の開催を12

月2日行う予定になって

います。予算は216,000

円です。 

③ ポリオ撲滅に向けてペッ

トボトルの回収事業の実施。 

④ 地域防災支援について委員会で検討する。 

⑤ ブライダルへの登録者の増員に努めていきます。 

⑥ 腎・アイバンクへの登録者の増員に努めて行きます。 

⑦ 継続事業の内容を精査して見直しを検討していき

ます。 

今年度、RI会長メッセージの一人一本の植樹につきま

しては、チラシの内容の通り、クラブ以外の人達の協

力が必要なのでこれから協力のお願いの行動を起こし

て行き実現出来るように頑張っていきます。 
 

◆国際奉仕委員会報告 

 活動方針の中の発展途上国（タイ・ベトナム）への

奉仕活動ですが、当クラブでは長年（20年以上）フィ

リピンのマラボンと姉妹クラブから始まり、今は友好

クラブとしてのお付き合いをしていますので会員の中

にはマンネリ化しているとの考え方が有りまして他の

国へとの考えからタイ・ベトナムの国が上がってきた

と思います。 

 また、このような事業を行うにはグローバル補助金

を活用しての事業がいいのではと考えて今年度には出

来ないかもしれないが目標に向かって進めていく委員

会活動にしていきたいと思います。 

 

◆職業奉仕委員長 小宮 勇 

年度計画書通りに活動計

画を進めております。地元

の小学校にて、一本稲、バ

ケツによる栽培を阿津沢年

度から丹野年度にまたがり

ましたが、中里会員より腐

葉土、稲の提供を頂き、子

供たちによる一本稲植樹を行いました。また新しい職

業奉仕のＤＶＤが入りましたので、試写会と会員卓話

を後期に行いたいと思います。大貫ガバナーの講評に

より、職業分類表は地区関係のを参考にした方がより

細分化しています。また公共イメージにつながるよう

な奉仕活動をご指導いただきました。 
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◆青少年奉仕委員会理事 藤田恵子 

 本年度 第４グループの6クラブ

共同事業として青少年交換留学生

のタリータをフランスより受け入

れしております。派遣学生には岩

槻高校2年生の稲山君をフランスへ

派遣しております。 

 来日学生のタリータにつきまし

てはグループで受け入れをするという初の試みですの

で手探りでの対応ですが、諸先輩方に助言を頂きつつ

皆様のご協力のもと今後もグループ全体で関わってい

ける機会を設けていければと考えております。 

 タリータは8月11日に来日後、先ずは我が家でお預

かりしました。 

夏休み中の来日でしたので8月22日から9月7日にかけ

て順次、第４グループ 全クラブにタリータを連れて

メーキャップに行って参りました。 

 現在は第2ホストファミリーの田中パストガバナー

宅にて受け入れ中です。 

 今後のホストファミリーについては一応の目処がつ

きましたが、今後も数少ないホストファミリーの方に

長期のご協力を頂かなければならない状況ですので引

き続きホストファミリーのお申し出をお待ちしており

ます。 

 先日全ホストファミリー4名とタリータ、関係者で

第1回情報交換会を実施しました。 

今後のスケジュールを確認しつつ、不安な点・不明な

点を解消することができました。 

 また、先日派遣学生の稲山君より近況報告がありま

したので一部今週の週報にてご披露させて頂きまし

た。今後も定期的に留学生の様子を発信しながら皆様

と共に留学生の成長を見守り、喜びを分かち合いたい

と思います。 

 次に、岩槻商業高校インターアクトクラブの休止中

の件について、校長先生に数回面会し状況を確認しま

したが顧問の先生がいないとの理由により直ぐの復活

は厳しい状況ですので継続して働きかけていきます。 

 ライラについては昨年度、知覧研修に参加して頂い

たのをきっかけに熊木会員が当クラブにご入会されま

した。これをモデルケースとして多くの方にロータ

リーを理解して頂ける機会となるよう参加を奨励して

いきます。 

 

◆ロータリー財団・米山理事 橋本かほる 

ロータリー財団の寄付については何よりも財団を理

解して頂くことに尽きます。私自身も当初、具体的に

どのように使われどのように役に立っているのか分か

らなかったので寄付に気が進みませ

んでした。 丹野年度となり財団セ

ミナーに参加させて頂くことで財団

が既に100年に渡り活動し世界貢献を

していることを知りました。岩槻東

ロータリーでも過去に地元でも国外

でも人道的奉仕ですばらしい成果を

あげていることがわかり意識が変わりました。これか

らは過去のその記録を改めて振り返る作業をし、新し

い会員の方々には財団の使命を知って頂き、古くから

の方々には再確認して頂いて皆様から心からの寄付を

頂けるようにやってゆきます。 

米山奨学金に関してはジョルダン君という優秀で思

い遣り溢れる学生が来てくれ、毎回例会にも参加くだ

さっているので皆さん笑顔で寄付をいただいておりま

す。感謝いたします。 

 

◆米山奨学生カウンセラー 菊池和彦 

 米山奨学生ジョルダン君

のカウンセラーを務めてい

ます、菊池と申します。 

彼の奨学期間は 2年間で、礼

儀正しく真面目な好青年で

す。例会は 100%出席で、本日

も第 3 部のクラブ協議会ま

で同席しております。今年の6月には第1志望であった

日本企業の就職が内定しました。会員全員が安堵し喜

んでおります。 

夏祭りの奉仕事業や親睦旅行にも積極的に参加し、ク

ラブの活性化に一役買っています。 

残り半年となりましたので、彼には今まで以上にロー

タリーを楽しんでもらいたいと思っています。 
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大貫ガバナー、清

水ガバナー補佐、

本日はご指導いた

だきありがとうござ

い ま し た。丹 野 会

長よりお花の贈呈

です。 
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丹野 寿明  大貫ガバナー、清水ガバナー補佐、福

崎副幹事様、ご訪問有難うございま

す。ご指導宜しくお願い致します。増

渕さん、入会有難うございます。ロー

タリーを楽しみましょう。 

山崎 和雄  大貫ガバナー、清水ガバナー補佐、福

崎副幹事様、ガバナー公式訪問宜しく

お願い致します。又、新会員の増渕さ

ん、入会おめでとうございます。 

杉田 政男  大貫ガバナー、清水ガバナー補佐、福

崎副幹事様、ようこそ。新会員増渕様

入会おめでとうございます。 

（同趣旨）   萩原 秀咲    清水 常三 

       遠藤 光治    阿津澤 清 

       清水 裕次    平野喜代司 

       橋本かほる    中里  仁 

       小宮  勇    菊池 和彦 

山形 照之  ガバナー公式訪問、会長・幹事ご苦労

様です。又、新しい会員さんが増えま

した。良かったです。 

加藤 和正  2770地区ガバナー大貫等様、第４グ

ループガバナー補佐清水恒信様、地区

副幹事福崎菊夫様、クラブ訪問に感謝

申し上げます。 

宮本 和寿  大貫ガバナー、本日は宜しくお願い致

します。清水ガバナー補佐、ご苦労様

です。丹野年度、最大の事業です。成

功祈ります。 

田中 徹夫  Governor Wellcome!! 
斉藤 公司  大貫ガバナーご指導宜しくお願いしま

す。増渕さん仲良くロータリーライフ

を楽しみましょう。 

藤田 恵子  本日は、ガバナー、ガバナー補佐、副

幹事様、ようこそ。初のガバナー公式

訪問での発表で、緊張します。新会員

の増渕様ようこそ。一緒にロータリー

を楽しみましょう。 

飛田美佐子  初めての公式訪問例会で、緊張してい

ます。 

増渕  明  本日より入会させて頂きました。 

関根 隆光   奥津 雅史   橋本  昇  
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ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

ニコニコBOX金額報告  

10/31合計 ３３，０００円 

今年度累計 ３８５，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

10/31 
免除3名 

30 
(3) 

25 
(3) 2 0 92.59% 

10/3修正 

免除2名 
29 
(3) 

17 
(3) 9 6 88.46% 

出席報告  

広
報
い
わ
つ
き
十
一
月
号
表
紙
に
我
が
ク
ラ
ブ
関
根
隆
光
会
員
宅
の
カ
ヤ
の
木
の
写
真

が
掲
載
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
カ
ヤ
の
木
は
昭
和
五
三
年
三
月
に
市
の
天
然
記
念
物
に
指

定
さ
れ
ま
し
た
。
光
秀
寺
本
堂
の
北
東
に
あ
り
ま
す
。 

明
治
一
八
年
、
こ
の
寺
が
全
焼
し
た
際
に
類
焼
し,

主
幹
の
上
部
を
焼
失
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
他
に
も
岩
槻
区
内
に
は
、
久
伊
豆
神
社
の
大
サ
カ
キ
、
岩
槻
城
跡
の
ケ
ヤ
キ
、
岩
槻

小
学
校
の
イ
チ
ョ
ウ
が
区
内
の
天
然
記
念
物
に
指
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 


